



2. FASTENSONNTAG, 12. MÄRZ 2017

Viele Frauen und Männer,  
die sich zu Christus und  
seinem Evangelium  
bekannt haben und  
heute bekennen,  
haben dafür  
viele gelitten  
und heute  
noch viel  
zu leiden.

Es  
Gehört  
das Leiden  
um der Liebe willen  
zum Wesen der Frohen Botschaft  
von der leidenschaftlichen Liebe Gottes.

So  
geht jener  
ganz andere Weg,  
der alle bisherigen Wege  
übertrifft und weit über sie hinaus führt.

Texte aus:  
*Mut zum Leben – Fastenkalender 2017*  
von Paul Weismantel, Würzburg

Wer glaubt, ist nie allein

